

M. le Principal de l'École Normale de Québec, M. l'abbé Rouleau, et M. le Principal de l'École Normale de Montréal, M. l'abbé Dubois, ont donné à Monseigneur l'assurance que ses paroles porteront leurs fruits.

L'École Normale Jacques Cartier, pour les garçons, à Montréal, a aussi entendu la parole chaleureuse de notre bien aimé Archevêque, et tous les cœurs ont tressailli au contact de cette âme si religieuse et si patriotique.

Nominations

M. J. Alb. Bastien a été nommé vicaire de la paroisse de Saint-Jean-Baptiste.

M. Charles Poirier, vicaire de la cathédrale.

M. J. A. Trudel, secrétaire-archiviste.

Par ordre de Monseigneur l'Archevêque.

Le Pensionnat de Saint-Boniface

RR. SS. DES SS. NN. DE JESUS ET MARIE

Une cérémonie touchante a eu lieu au "Pensionnat de Saint-Boniface" le jour même de la belle fête de l'Immaculée Conception.

Une jeune Américaine, nouvellement convertie, recevait le sacrement de confirmation, conduite par Madame Dr Lambert qui lui servait de marraine.

Mgr l'Archevêque adressa la parole en anglais, et fit comprendre combien ce sacrement était utile et même en quelque sorte nécessaire à la nouvelle confirmée pour persévérer dans la voie où elle est généreusement entrée et pour être un ange de lumière et de paix au foyer domestique.

Monseigneur a ensuite parlé en français aux élèves qui allaient être reçues dans la Congrégation de la T. S. Vierge.